

Pressemitteilung

2. Oktober 2023

75 neue Miet-Wohnungen geplant

SBT IMMOBILIEN Gruppe erwirbt Baufeld 14 im Heiligkreuz-Viertel

MAINZ. Die Entwicklung des Heiligkreuz-Viertels schreitet voran. Jetzt hat die Mainzer Stadtwerke AG ein knapp 2.800 Quadratmeter großes Grundstück an die SBT IMMOBILIEN Gruppe aus Saarbrücken veräußert. SBT plant die Errichtung von etwa 75 freifinanzierten Mietwohnungen. Für SBT ist es bereits das vierte Projekt im Heiligkreuz-Viertel.

Daniel Gahr, Vorstandsvorsitzender der Mainzer Stadtwerke: „Wir freuen uns, dass sich SBT erneut im Heiligkreuz-Viertel engagiert und weiter Teil dieser Erfolgsgeschichte sein wird. Mit dem Baufeld 14 sind im neuen Quartier neben den heute schon fertiggestellten über 600 Einheiten weitere 1.100 Wohnungen im Bau oder in Planung, die in den nächsten Monaten und Jahren für Entlastung am Mainzer Wohnungsmarkt sorgen werden. Der Abschluss in einer für den Immobilienmarkt herausfordernden Zeit zeigt zudem die ungebrochene Attraktivität der Landeshauptstadt Mainz und des Heiligkreuz-Viertels.“

Volker Leers, Sprecher der Geschäftsführung der Gesellschaften der SBT IMMOBILIEN Gruppe: Der Erwerb von Baufeld 14 setzt unser Engagement in Mainz fort. Mit diesem Baufeld realisieren wir die vierte wohnungswirtschaftliche Projektentwicklung im Heiligkreuz-Viertel und das fünfte Projekt in Mainz. Insgesamt fast 500 Wohneinheiten. Wir freuen uns sehr auf dieses spannende Projekt in einer herausgehobenen Lage im Quartier.

Michael Theurer
Pressesprecher
Leiter Unternehmenskommunikation
Mainzer Stadtwerke AG
Fon (06131)12 60 60
Fax (06131) 12 9 60 60
Michael.Theurer@mainzer-stadtwerke.de
www.mainzer-stadtwerke.de